

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Andrés LORITE LORITE, Diputado perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

Recientemente la operadora Renfe ha anunciado la puesta en marcha de más servicios Avlo para el mes de junio. Entre otros, se citan los que circularán por el corredor sur y unirán Madrid con Málaga y Sevilla. Según ha trascendido, el servicio de trenes Avlo en el corredor sur realizará parada en las siguientes estaciones intermedias de ambas líneas: Ciudad Real, Puertollano, Córdoba, Puente Genil y Antequera.

Por todo ello, se pregunta:

- ¿Cuál es el motivo por el que Renfe descarta que el servicio Avlo, en su circulación por el corredor sur, haga parada en la Estación de Villanueva de Córdoba-Los Pedroches?
- ¿Tiene previsto el Gobierno corregir la discriminación que supone no prestar servicio Avlo en la Estación de Villanueva de Córdoba-Los Pedroches?

Madrid, 08 de marzo de 2023



EL SECRETARIO GENERAL



Fdo:

EL DIPUTADO